



14 LA PRENSA Miércoles 25 de Junio de 2025

LA VOZ DEL VECINO



El paradero de buses de Escuela Cataluña, en calle Merino Jarpa, sigue sin iluminación.

SIGUE LA DELINCUENCIA

No hay caso. La delincuencia sigue afectando a la comuna de Curicó y lo peor es que se producen con acciones cada vez más violentas. Entre los últimos días de mayo y principio de junio destacan el asalto a un adulto mayor de 72 años de Villa Ministra Patricia Poblete, barrio surponiente, quien sufrió el robo de 7 millones de pesos por parte de dos delincuentes. En otra, un sujeto arrebató dinero a una mujer en una entidad bancaria frente a la Plaza de Armas de Curicó, pero Carabineros logró detenerlo. En Carrera con Las Heras, en plena Plaza San Francisco, un hombre fue agredido con cuchillo y trasladado grave al Hospital. Otro hombre recibió dos disparos en calle Apóstol Andrés con Manolo Arranz, en Bombero Garrido. Posteriormente se produjo un violento robo de dinero en Pronto Copec, Carmen con Camilo Henríquez, donde trabajadores y Carabineros detuvieron al delincuente. En otra un hombre amenazó con una escopeta a funcionarios y clientes de un Supermercado, quien fue detenido por Carabineros y puesto a disposición del Ministerio Público.

Dado los repetidos hechos de delincuencia los curicanos piden mayor vigilancia policial y de seguridad municipal, pero con mayores elementos para combatir a los violentos delincuentes.

CAOS VEHICULAR

Para nadie es novedad el caos vehicular que tiene la ciudad de Curicó, problema que lleva más de una década sin solución. A ello se suma la escasez de locomoción colectiva en horas punta, tema que ha sido denunciado por largo tiempo por vecinos a través de diario La Prensa. El sector de la avenida Camilo Henríquez con Peña, sigue siendo un punto

En esta sección entregamos inquietudes que vienen de sectores vecinales y que requieren solo de una atención de autoridades locales, servicios municipales y del Estado.



A feliz término llegó la construcción de infraestructura deportiva Villa Galilea Norponiente.

conflictivo sin solución por las dificultades para acceder a los buses que van al barrio Surponiente de la ciudad, lo que hace necesaria fiscalización por parte del municipio y Seremi de Transporte Regional.

MULTICANCHA GALILEA

Muy contentos están los vecinos de Villa Galilea Poniente, sector del barrio Norte de Curicó, debido al término del proyecto que la comunidad postuló para el deporte y la recreación. Luego de años de espera, señala Leticia Poblete, presidenta de la junta de vecinos, se llega al final de una aspiración comunitaria que ayudará a niños, jóvenes y adultos a la práctica deportiva. Los vecinos esperan la entrega de llaves por parte del Municipio para iniciar el uso del recinto.

FERIA PORTALES

Por fin se iniciaron los esperados trabajos en la Feria Libre de población Diego Portales en avenida Doctor Osorio, entre Membrillar y Chacabuco, moderna construcción que además de la reposición de los módulos de atención de público contará con un moderno sistema de servicios higiénicos para locatarios y público. El centro de abastecimiento hortícola y frutícola y venta de productos del mar, se ha convertido en lugar de compras no tan solo de los sectores vecinales del sector de la feria libre, sino que de muchos otros lugares de Curicó. Locatarios manifestaron a diario La Prensa que esperan que la nueva feria se entregue a mediados de septiembre de este año.

VEREDAS EN MAL ESTADO

Diversas veredas del casco histórico de la ciudad están requiriendo una pronta reparación dado su alto deterioro y



Sigue en espera la reposición de veredas de calle Argomedo, como también otros tramos del casco histórico de Curicó.

donde el tránsito peatonal se ha dificultado tanto para adultos mayores como para personas con dificultades de movilidad. Una de ellas es la calle Argomedo, a pocas cuadras de la Plaza de Armas, donde hay tramos con más de diez años de espera, siendo uno de ellos los del lado norte, entre Chacabuco y Membrillar. Vecinos del sector señalan que ya es hora de confeccionar un plan de reparaciones para este y otros tramos de veredas del centro urbano de la ciudad.

PARADERO SIN LUZ

En un verdadero peligro se ha transformado el paradero de buses de calle Merino Jarpa, sector de Escuela Cataluña, refugio peatonal que en nada protege por la falta de iluminación. Cuando oscurece, tanto estudiantes como adultos que viajan a las poblaciones del sector surponiente de la ciudad como quienes se movilizan a otras comunas como Sagrada Familia, Molina y Talca, quedan sin protección. La inquietud se ha denunciado desde hace años, pero no existe solución, situación que también ocurre con otros paraderos, cuyas instalaciones fueron muy publicitadas, pero se olvidaron de iluminarlos.

SEDES SOCIALES VECINALES

Muy conformes se encuentran los dirigentes de las juntas de vecinos Santa Fe Primera Etapa y El Silo, también de este sector poblacional, por el término en que se encuentran las sedes sociales que ha llevado adelante el Municipio curicano con recursos del programa FRIL del Gobierno Regional del Maule. Los proyectos venían con atraso, pero este año lograron un fuerte impulso y ya están en etapa de terminación. Felicitaciones a los esforzados dirigentes.



Se iniciaron los trabajos en la feria libre Diego Portales.



Juntas vecinales Santa Fe Primera Etapa y El Silo, contarán este año con sede social.